ing hearth an popular continue

Excludes

ं इंडिंग

Ninguno

Madrid, 20 de mayo de 1970. El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero. Visto bneno: El Vicerrector, Enrique Costa.

> RESOLUCION de la Universidad de Salamanea por la que se publica relación de aspirantes al con-curso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua inglesa» de la Facultad de Filosofia y Le-tras de la Universidad expresada,

Relacion de aspirantes al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua inglesa» de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Salamanca, convocada por Orden ministerial de 20 de marzo de 1970 («Boletin Oficial del Estado» de 9 de abril):

D. Francisco García Tortosa.
 D.ª Ana Farrow del Barrio.
 D.ª Gudelia G. Rodríguez Sánchez.

Salamanca, 18 de mayo de 1970.-El Rector, P. Beltrán de

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el con-curso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Procesal» (2,º adjuntia) de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Con esta fecha, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto, adsorita a la enseñanza de Derecho Procesal» (2.º adjuntía), vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad, convocada por Orden ministerial del día 19 de noviembre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» del 12 de diciembre).

Presidente: Don José Maria Navarrete Urieta. Vocales: Don Manuel Morón Palomino y don José Almagro Nosete.

Suplente: Don Juan Bautista Jordano Barea.

Sevilla, 16 de mayo de 1970.--El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.--Visto bueno: El Rector, José Antonio Calderón Quijano.

> RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de aDerecho del Trabajon de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Expirado el plazo determinado en la convocatoria publicada por Orden ministerial del dia 1 de abril de 1970 («Boletin Official del Estado» del 11), para la admisión de solicitudes al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Derecho del Trabajo», vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad.

sidad.

Este Rectorado ha resuelto publicar la relación de aspirantes el concurso-oposición de referencia.

Admitidos

D. Antonio Ojeda Avilés. D. Fermin Rodríguez-Sanudo Gutiérrez.

Excluidos

Ninguno.

Sevilla, 20 de mayo de 1970.—El Secretario general, Julian Rodriguez Velasco.—V.º B.º: El Rector accidental, Juan Jiménez-Castellanos y Calvo-Rubio.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química analítica general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien nombrar, con fecha de hoy, el Tribunal que a continuación se consigna para que juzque el concurso-aposición convocado por Orden ministerial de 16 de febrero último («Bo-letín Oficial del Estado» del día 3 de marzo) para proveer

sacante de Profesor adjunto adscrito a «Química analitica generals.

化缩合体电路 计分解 进入数据地位

Presidente. Don Francisco de A. Bosch Armo. Vocales: Don José Ignacio Fernandez Alonso y don José Beltran Martinez.

Suplente: Don Agustin Escardino Benlioch.

Valencia, 32 de mayo de 1976 -- El Vicerrector, Vicente Be-

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de uLengua y Literatura hebreaso de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Granada por la que se connoca a los opositores admitidos.

se convoca a los señores opositores admitidos al concursose convoca a los senores opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura hebreas» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, para el día 15 de sep-tiembre próximo, a las once horas en la cátedra de Hecreo. En la Secretaria de la Facultad estarán con quince días de antelación a la convocatoría los temas objeto de este concurso-

Granada, 15 de mayo de 1970.—El Presidente del Tribunal, David Gonzalo Maeso.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto del grupo 1X de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industria-les de Madrid por la que se señalan lugar, dia y horu para la presentación de los opositores.

Se convoca a los reñores opositores admitidos al concurso se convoca a los senores opositores admitidos al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto del grupo IX, «Construcciones industriales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, para que efectuen su presentación ante este Tribunal el dia 2 de julio próximo, a las diez de la mañana, en los locales de la Escuela Técnica Supe-rior de Ingenieros Industriales de Madrid (calle J. Gutiérrez Abascal, 2). Abascal, 2).

Madrid, 13 de junio de 1970. El Presidente del Tribunal, Fernando Rodríguez-Avial.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la pro-puesta del Tribunal de la oposición libre para cu-brir una vacante de Auxiliar administrativo en el Servicio Hidrológico Forestal de Albacete.

Esta Subdirección ha resuelto apropar la propuesta del Tribunal de la oposición libre convocada por Resolución de 8 de septiembre de 1969 (aBoletín Oficial del Estado) de 24 de septiembre de 1969) para cubrir una vacante de Auxiliar administrativo en el Servicio Hidrológico Forestal de Albacete, formulada a nombre de la opositora doña Florinda Segura Serrano, que obtuvo la puntuación media de 6,3 puntos. Deberá presentar al citado Servició, en el plazo establecido en la base 9,2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9,1 de la misma.

Madrid, 22 de mayo de 1970.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

nes Ledesma.

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la pro-puesta del Tribunal de la oposición libre para cu-brir dos vacantes de Auxiliar administrativo en el Servicio Hidrológico Forestal de León.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Triresta suporreccion na resuerto aprobar la propuesta del Tri-bunal de la oposición libre convocada por Resolución de 8 de septiembre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» del 24) para cubrir dos vacantes de Auxiliar administrativo en el Servicio Hidrológico Forestal de León, formuladas a nombre de las opo-sitoras siguientes, y que obtuvieron la puntuación media que a continuación se cita:

Dona Ana Maria Martinez Espadas: 8 puntos. Dona Betty Polvorinos Polvorinos; 6 puntos.

Deberán presentar al citado Servicio, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 26 de mayo de 1970.—El Subdirector, Mariano Brio-

nes Ledesma.